

**Bau** | Darstellung von Eis und Schnee auf einem Diorama in Spur 1

# Der Betrachter soll ruhig etwas frieren

Einem etwas heruntergekommenen Containerterminal bei einem Hafenbecken soll noch mehr Patina verliehen werden. Und zwar durch die Erschaffung einer Winteratmosphäre.

Thomas Schmid zeigt, wie er das auf seinem Diorama in Spur 1 umgesetzt hat.

Von Thomas Schmid (Text/Fotos)

**M**eist wird auf Dioramen und Modelleisenbahnanlagen der Sommer dargestellt. Bei meinem Industriediorama in Spur 1 wollte ich aber eine kühle Atmosphäre erschaffen. Die warme Jahreszeit erschien mir zu lieblich für meine

gestalterische Absicht, eine etwas in die Jahre gekommene und leicht verwilderte Industrielandschaft zu erzeugen. Darum habe ich einerseits die Beleuchtung mittels kaltweissen LED erstellt und andererseits den Winter als Jahreszeit gewählt. Der Be-

trachter soll ruhig etwas frieren beim Anblick des Ganzen.

Der erste Schritt, um eine glaubwürdige Umsetzung der Winterzeit zu erreichen, ist das Studium des Vorbildes. Ich habe mich daher zunächst aufgemacht, um in der Nähe

